

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 7.11.2023

Uhrzeit: 18:00 bis Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in:

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input type="checkbox"/>	

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
	Wolters	Tjark	<input type="checkbox"/>
	Brink	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input type="checkbox"/>
	Binz	Gerrick	<input type="checkbox"/>
	Pfeifer	Toni	<input type="checkbox"/>
	Preugschas	Charlotte	<input type="checkbox"/>
	Chen	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Lohmöller	Alexander	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input type="checkbox"/>
Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>	
Weber	Nils	<input type="checkbox"/>	

	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Bellak	Emely	<input checked="" type="checkbox"/>
	Weidacher	Sarah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input checked="" type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	NHHP1.....	5
TOP 2	Bibliothek.....	5
TOP 3	Wintermarkt	5
TOP 4	Glühweinstand.....	5
TOP 5	F-Gebäude	6
TOP 6	Sonstiges.....	6

TOP 1 NHHP1

- Patti stellt vor
- Abstimmung aller gewählten Mitglieder für den NHHP1:
 - Ja: 7
 - Nein: 0
 - Enthaltung: 0

TOP 2 Bibliothek

- Svea stellt vor
- Neue Öffnungszeiten ab 1.1.24 (Auf Probe bis 15.7.24 !!!):
 - Mo-Do: 8-19Uhr
 - Fr: 8-16Uhr
 - Sa: 10-14Uhr
- Öffnungszeit 8-9Uhr ohne Service
- Verkürzte Öffnungszeiten 15.7.24-2.9.24 (Semesterferien):
 - Mo-Fr: 9-15Uhr
 - Sa: 10-14Uhr
- Bei erhöhten Besucherzahlen in der Evaluationsphase der Bibliothek werden weitere SHK Stellen benötigt
- Finanzierung der neuen SHK Stellen klärt sich sobald neue Öffnungszeiten, nach der Evaluationsphase (1.1.-15.7.24), für das Jahr 24/25 bestimmt worden sind
- Wir werden noch mit der Frau Isensee sprechen bzgl. Werbung

TOP 3 Wintermarkt

- Nils stellt vor
- Tragt euch in die Standeinteilung ein !!! -> Link in Gruppe
- Drahtseile hängen größtenteils
- Nächste Woche werden die Buden aufgebaut
- Helfer für Freitag morgens ca. ab 9Uhr auf dem Wochenmarkt: Lucas
- Alkoholerlaubnis noch unklar

TOP 4 Glühweinstand/Wahlaktion

- Jan stellt vor
- Tragt euch in die Standeinteilung ein !!! -> Link in Gruppe
- Helfende: Jonah, Vanni, Leonie, Jessica, Jan O., Lea
 - Standeinteilung kommt
- VDE übernimmt die Finanzen und fragt nach Helfenden
- Aufbau Beginn : 12Uhr

- Werbung machen das die Leute sich selber Tassen/Becher mitbringen
- Es werden noch Fotos von Fan gemacht für das Wahlplakat
- Es folgt Terminfindung in der Whatsappgruppe

TOP 5 F-Gebäude

- Lena stellt vor
- Abstimmung über die verschiedenen Varianten:
- F008
 - 1.: 0
 - 2.: 0
 - 3.: 0
 - 4.: 0
 - 5.: 21 das einzelne Sofaelement durch Sessel ersetzen
 - 6.: 1
- F001
 - 1.: 4
 - 2.: 0
 - 3.: 13
 - 4.: 5

TOP 6 Sonstiges

- Prof. Salameh lädt zu einer Probevorlesung bzgl. Orientierungsstudium ein um 8Uhr im B206 am 15.11.23
- Teambuilding Kartfahren bald 😊
- Wir bekommen evtl. Bienenzuwachs
- Inventur: Was mit Kronkorken?
 - Geld für die Kronkorken wird von einer Organisation an Krebshilfe gespendet